

Käsekarte Cheese Menu

peter
eat, drink & enjoy

Greberhofkäse VORARLBERG

Kuhrohnmilch	Hartkäse	30 GRAMM	7,90
Raw cow milk	hard cheese		

Der Greberhofkäse überzeugt mit seinem nussigen, würzigen Geschmack, nach einer langen Reifung auf dem Bergbauernhof.

The Greberhof cheese impresses with its nutty, tangy taste after a long maturing process on the mountain farm.

2016	SILVANER UMERUS NATURA		
	Fürst Löwenstein, Franken	5cl	11,90

Kitzsteintaler KÄRNTEN

Kuhrohnmilch	Hartkäse	30 GRAMM	8,90
Raw cow milk	hard cheese		

Der 6-monatige gereifte Kitzsteintalerkäse hat ein nussig, süßlich, mildes Aroma. Die Reifung erfolgt durch Rotkulturen.

The 6-month matured Kitzsteintaler cheese has a nutty, sweet, mild aroma. It is matured using red cultures.

1988	RIESLING "RETZER ALTENBERG" SOLIST		
	Kirchmayr, Weinviertel	5cl	9,50

„Kaslöchl“

KÄSEFEINKOST

Das Kaslöchl in Salzburg ist die älteste, kleinste und feinste Käseadresse Salzburgs.

Im Kaslöchl gibt es seit über 110 Jahren Käse. Mittlerweile umfasst das Sortiment variierend zw. 100 und 150 Sorten ausgewählter Käse, zum Teil in bäuerlich hergestellter Rohmilchqualität oder aus biologischer Landwirtschaft.

The Kaslöchl in Salzburg is the oldest, smallest and finest cheese address in Salzburg. There has been cheese in Kaslöchl for over 110 years. The range now includes between 100 and 150 types of selected cheese. Some of which are farm-made raw milk quality or from organic farming.

Affidéllice Affinée au Chablis Berthaut CHABLIS

Kuhrohnmilch	Weichkäse	30 GRAMM	6,90
Raw cow milk	soft cheese		

Der Affidéllice Affiné ist sahnig, würzig, aromatisch und schmelzend zart mit einer goldfarbenen Rinde. Mit einem Chablis gewaschen, ist dies der Bruder des Klassikers Époisses.

The Affidéllice Affiné is creamy, spicy, aromatic and meltingly smooth with a golden rind. Washed with a Chablis, this is the brother of the classic Époisses. Sainte-Maure has a mild, vital, mushroom-like taste.

2016	RIESLING SMARAGD UNENDLICH		
	F.X. Pichler, Wachau	5cl	38,00

Brie de Meaux SEINE ET MARNE

Kuhrohnmilch	Weichkäse	30 GRAMM	9,70
Raw cow milk	soft cheese		

Der Brie de Meaux ist der König der Brie Käse. Gereift auf Strohmatte, tiefgründig, schmelzend und würzig im Geschmack.

Brie de Meaux is the king of Brie cheeses. Matured on straw mats, deep, melting and spicy in taste

2011	GRÜNER VELTLINER „LOSING“		
	Clemens Strobl, Wagram	5cl	9,90

Bûchette affinée LOIRE

Ziegenrohnmilch	Weichkäse	30 GRAMM	9,70
Raw goat milk	soft cheese		

Der cremige Bûchette affinée versprüht in seiner Nähe einen angenehmen Duft nach Blumenwiese, Stroh und Milch.

The creamy Bûchette affinée exudes a pleasant scent of flower meadow, straw and milk in its vicinity.

2013	SAUVIGNON BLANC ALTE REBEN		
	Christoph Neumeister, Steiermark	5cl	15,00

Roquefort CAUSSES

Schafrohnmilch	Blauschimmelkäse	30 GRAMM	6,90
Raw sheep milk	blue-veined cheese		

Roquefort wird in der Umgebung des französischen Dorfes Roquefort-sur-Soulzon hergestellt. Er besitzt ein besonderes Milcharoma mit Anklängen an Nuss und Rosinen, ist pikant, vital und feinwürzig.

Roquefort is produced in the area around the French village of Roquefort-sur-Soulzon It has a special milk aroma with hints of nuts and raisins, is piquant, vital and delicately spicy.

2010	CHÂTEAU Coûtet	5cl	19,00
	PORT Dow's 10 year old Tawny	5cl	11,90

Fontal SÜDTIROL BIO

Kuhrohnmilch	Schnittkäse	30 GRAMM	8,90
Raw cow milk	cut cheese		

Der Fontal ist ein sehr milder Käse mit geschmeidigen Teig. Ursprünglich kommt dieser Käse aus dem Aostatal, wird aber auch in Südtirol hergestellt.

Fontal is a very mild cheese with a smooth paste. This cheese originally comes from the Aosta Valley, but is also produced in South Tyrol.

2018	CUVÉE SCHWARZ WEIß		
	Weingut Schwarz, Neusiedlersee	5cl	9,90

Pecorino Sardo SARDINIEN

Schafrohnmilch	Hartkäse	30 GRAMM	9,90
Raw sheep milk	hard cheese		

Der Pecorino Sardo ist ein 5-monatige gereifter Schafskäse und hat einen leicht pikante, nussartige Note.

Pecorino Sardo is a sheep's cheese aged for 5 months and has a slightly spicy, nutty flavor.

2020	RIESLING „803“		
	Clement Strobl, Wagram	5cl	9,90